

Jean-Dominique Durand
Président de l'Amitié Judéo-Chrétienne de France

S.E. Monsieur Joshua Zarka
Ambassadeur d'Israël
Ambassade d'Israël
3 rue Rabelais – 75008 Paris

Monsieur l'Ambassadeur,

Au nom de l'Amitié Judéo-Chrétienne de France, je vous présente mes plus sincères condoléances à l'occasion de l'assassinat de deux jeunes diplomates israéliens, ce mercredi 22 mai, à Washington, devant le Musée juif.

Israël pleure Yaron Lischinsky et Sarah Milgrim, deux jeunes gens promis à un avenir brillant. L'AJCF les pleure avec Israël. Lui, chrétien et elle, juive, incarnaient la rencontre entre juifs et chrétiens, l'amitié entre juifs et chrétiens, et, sur le plan personnel, l'amour. Ils portaient à eux deux les valeurs réunies du judaïsme et du christianisme. Engagés l'un et l'autre dans le dialogue interreligieux, ils étaient des militants de la paix, ils étaient porteurs d'un formidable message d'espoir.

Comme tant d'Israéliens, ils ont été les victimes du terrorisme pratiqué par ceux qui ne veulent la paix en aucune manière.

Ils restent pour l'Amitié Judéo-Chrétienne de France un merveilleux exemple de ce lien que nous devons sans cesse renforcer.

Que leur mémoire soit une bénédiction.

Jean-Dominique Durand